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➢ Lors du dernier CSSCT, il est ressorti que sur l’année 2022, le site de Toulouse 
était le seul CSP a n’avoir déclaré aucunes heures supplémentaires. Est-ce qu’il 
peut y avoir une communication de la part des Managers ou des Représentants 
du Personnels pour rappeler la règle des heures supplémentaires aux 
collaborateurs ? 

 
Oui, la règle concernant les indemnités et récupération des heures 
supplémentaire peut être rappelée à l’ensemble des collaborateurs. Les 
représentants de proximité communiqueront à l’oral aux collaborateurs et les 
managers par écrit à l’ensemble des équipes.  

 
➢ Pourriez-vous nous indiquer quelles sont les formations sécurités 2023 prévues 

pour EBS Toulouse (Guide Serre File et SST) et mettre à jour l’affichage 
obligatoire sur site ? 
 
Pas de formations sécurité 2023 pour EBS Toulouse. S’il y a besoin de formations 
sécurités supplémentaires, il faut faire remonter l’information à son manager 
direct pour la réaliser en hors plan. L’affichage des référents sécurités du site de 
Toulouse sera mis à jour. 
 

➢ Il avait été signalé en novembre dernier que les trousses de secours 
contenaient des produits périmés. Où en est la commande ?  
 
La direction demande la liste des produits périmés. Une commande sera faite 
par Béatrice HEGRON.   

 
➢ Quand est-il de la demande d’installation d’un distributeur de snack et 

sandwichs dans la salle de pause du 2ème étage ? 

 
La Direction a fait faire plusieurs devis pour des frigo connectés & snack. Compte 
tenu des coûts, le choix se porterait en définitive sur une machine à snack 
classique qui proposerait friandises, boissons, assiettes micro-ondable, salade… 
La Direction revient vers nous rapidement. 
 



➢ Où en sont les discussions concernant la machine à café qui est régulièrement 
en panne ?  

 
La direction demande de lister pendant quelque temps les incidents et 
disfonctionnements sur un tableau et de les transmettre à Béatrice HEGRON. Qui 
prendra contact avec le prestataire pour évoquer tous les problèmes rencontrés 
et trouver une solution.  
 
 

➢ Suite à la visite de M. MAJOURET concernant les défaillances sécurités et les 
diverses réparations au 2ème étage, pouvez-vous nous faire un retour sur 
l’avancé des demandes (devis, dates interventions) ?  
 
La Direction va relancer Didier MAJOURET pour avoir un retour sur les 
interventions à venir. 
 

➢ Une demande a été faite afin d’avoir des tablettes ou petites tables dans les 
sanitaires dames. La commande a-t-elle été passée ?  
 
Le représentant de la Direction du site se charge de faire la commande pour 3 
petites tables. 
 

➢ Les bombonnes d’eau sont vides depuis au moins 15 jours et n’ont pas été 
réapprovisionnées. Avez-vous pu prendre contact avec le fournisseur ? 
Comment pouvons-nous à l’avenir éviter cette situation? Qui est chargé de 
passer les commandes ?  
 
Le problème provient de factures impayées et bloque la livraison pour 
l’ensemble des sociétés INEO et EBS. Pour le moment la Direction va demander 
aux managers d’acheter des bouteilles d’eau pour dépanner en note de frais. 
 

➢ Est-ce que notre CSE pourrait participer aux évènements organisés par les 
autres entités du site de Toulouse (MPLR, Postes et Centrales) ? 
 
Cela concerne directement les membres du CSE qui peuvent échanger entre eux 
sur le sujet. 
 

➢ Quand est-il du projet de convivialité ? Et d’un éventuel déménagement du site 
de Toulouse ? 

 
Le projet de réaménagement de la salle convivialité est abandonné, le 
propriétaire bloquant tout travaux dans les locaux. Un déménagement du site de 
Toulouse est donc envisagé. Des études et discussions avec le service Immobilier 
sont en cours. 
 
 

➢ Les collaborateurs nous signalent trouver très régulièrement des vis sur le 



parking. Certains se sont même vu avoir les pneus crevés en partant le soir. Il 
faut rapidement qu’une communication de sensibilisation soit faite auprès de 
l’ensemble des entités présentent sur le site de Toulouse.  
 
Le direction souhaite que les cas soit signalés par mail à Béatrice HEGRON en cas 
de crevaison ou autre afin qu’elle puisse remonter le sujet à Didier MAJOURET. 
 
 

➢ Questions diverses 
 

Pourrions-nous avoir du matériel informatique en salle RP ?  
 
Faire le point sur le matériel disponible et transmettre la liste du matériel à commander 
à Béatrice HEGRON.  
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